

Protokoll der PGR – Sitzung am 21. April 2021 von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr

Protokollant: Arnd Terlinden

Anwesend im BCH: Ursula Haas, Luise Spiske, Wolfgang Diedrich, Siegfried Krick, Martin Kleespies, Arnd Terlinden

Teilnahme per meet.jit.si Schalte: Angelika Franz, Vincent Kotulla, Rasmus Runde, Peter Frye

Als Gast zugeschaltet: Irena Kotulla

Entschuldigt: Bernhard Kurth

1. Begrüßung

Protokollant der Sitzung: Arnd Terlinden

2. Geistliches Wort

Arnd Terlinden spricht ein paar freie Gedanken aus.

Siegfried Krick übernimmt das nächste „Geistliche Wort“.

3. Formalien

Wir sind beschlussfähig.

Es gibt noch einen ergänzenden Punkt für Verschiedenes.

Das Protokoll der Sitzung am 3. März 2021 wird mit verschiedenen Änderungen genehmigt.

3.1. Nachwahl von PGR-Mitgliedern

Nach einer konstruktiven Beratung werden Luise Spiske und Wolfgang Diedrich zwei mögliche Nachrücker*innen ansprechen, ob sie den PGR ergänzen wollen.

4. Personaländerungen im Seelsorgeteam

Pfarrer Christoph Nowak wird ab den 1. Mai als Pfarradministrator bis voraussichtlich zum 31. Juli 2022 unserer Gemeinde vorstehen.

Kaplan Adam Songa unterstützt ihn ab den 1. August 2021.

5. Termine

Die 13. PGR-Sitzung ist am Mittwoch, 26. Mai 2021 um 19:30 Uhr.

Die Verabschiedung von unserer Pastoralen Mitarbeiterin Angelika Franz und unserem Pfarrer Bruder Martin Kleespies findet am 25. April 2021 um 10:30 Uhr im Gottesdienst in unserer Heilig Geist Kirche zu Seeheim statt.

Die Erstkommunionsfeier ist für den 27. Juni 2021 terminiert.

Die Firmung wird am 6. Juni 2021 gefeiert.

Die Verabschiedung unserer Gemeindeferentin Ursula Haas ist für den 4. Juli 2021 geplant.

Ein gemeinsamer Arbeitstag vom VWR und PGR ist für den 11. September 2021 anberaumt.

Aufgrund der neuen Situation im Seelsorgeteam ergeben sich ein paar Änderungen für die Gottesdienste, zunächst für die Monate Mai, Juni und Juli 2021. Bitte entnehmen sie diese aus der neuen Gottesdienstordnung.

6. Feste und Veranstaltungen

In der Rückschau auf die Online Gottesdienst wurde uns klar, dass wir ein verstärktes Augenmerk auf die Persönlichkeitsrechte unserer Gottesdienstbesucher legen müssen. Zudem gab es noch den ein oder anderen Tipp für „unser“ Übertragungsteam.

Für die Verabschiedungen im Gottesdienst am 25. April 2021 besprachen wir den Ablauf, die Anzahl der Grußworte und der anschließenden CORONA konformen Begegnung im Freien.

Die Planung der Verabschiedung von Frau Haas ließen wir aufgrund der noch so vielen Unwägbarkeiten offen.

Ebenso die Vorbereitung des Fronleichnamfestes am Donnerstag dem 3. Juni 2021.

7. Sachausschüsse und Betreuungsbereiche

7.1 Bericht aus dem Dekanat/ Der Pastorale Weg

Wolfgang Diedrich berichtete uns von der Online Dekanatsversammlung.

Luise Spiske informierte über das Online Treffen der PGR Vorstände der benachbarten Gemeinden (Hl. Kreuz, Eberstadt, Pfungstadt, Liebfrauen, DA-Ost), woraus sich ein Online Treffen aller PGR Vorstände des Dekanates ergab, von dem sie auch berichtete.

Am 10. Mai 2021 findet ein Online Austauschforum zum Pastoralen Weg statt. Das Austauschforum wird vom Dekanat veranstaltet. Es dient der Information über den Pastoralen Weg und soll den Gemeinden Gelegenheit zum Austausch geben. Am 10.

Mai nehmen außer Seeheim-Jugenheim die Gemeinden Arheiligen, Spanischsprachige Gemeinde, Pfungstadt und Eberstadt teil. Das Forum ist offen für alle Interessierten.

Für den 8. - 10. Juli 2021 ist die Dekanats-Klausur in Ludwigshafen am Rhein geplant. Aus unserer Pfarrei könnten noch drei Ehrenamtler*innen teilnehmen. Frau Luise Spiske und Herr Rasmus Runde wollen für uns dabei sein.

8. Bericht aus dem Verwaltungsrat

Die defekte Verglasung der Kirchentüre von St. Bonifatius zu Jugenheim wird repariert.

Dem Verwaltungsrat ist immer noch nicht klar ob unsere Gemeinde Umsatzsteuerpflichtig ist oder nicht. Muss von Fachleuten geprüft und geklärt werden.

9. Verschiedenes

Rasmus Runde bittet um Unterstützung bei der Pflege unserer Digitalen Medien wie Facebook, YouTube, Instagram, zudem hängt unsere Homepage manchmal ein wenig hinterher. Vincent Kotulla signalisiert ihm seine Hilfe.